

# WM-Bronze für Andreas Vevera



(Andreas Vevera holte WM-Bronze)

Derzeit finden in Gwangju (Südkorea) die Weltmeisterschaften für Rollstuhlsportler im Tischtennis statt. Niederösterreichs Aushängeschild Andreas Vevera sicherte sich dabei im Herren Einzel der Klasse 1 die Bronzemedaille.

Im Halbfinale musste sich die amtierende Nummer 1 der Welt dem späteren Weltmeister Holger Nikelis mit 0:3 geschlagen geben. Im Spiel um Platz 3 gegen den Deutschen Walter Kilger mobilisierte Vevera nochmals alle Kräfte und setzte sich schlussendlich mit 3:1 durch.

Die restlichen Österreicher gingen bis dato leer aus. Es folgen nun noch die Teambewerbe.

**Der NÖTTV gratuliert Andreas Vevera zur WM-Medaillen sehr herzlich und wünscht der österreichischen Delegation alles Gute für den Teambewerb!**

- [Ergebnisse](#)
- [Fotos](#)